

II-7626 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3838 II

1989-05-31

A N F R A G E

der Abgeordneten Probst, Hintermayer  
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr  
betreffend die Senkung der Autotelefon-Grundgebühr

Von der Post wurde bei Einführung des Autotelefons wiederholt  
in Aussicht gestellt, daß die hohe Grundgebühr nach einiger  
Zeit gesenkt werden könne. Demgegenüber beträgt aber die B-  
Autotelefon-Grundgebühr seit Jahren unverändert 1.800,- S pro  
Monat.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn  
Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die  
nachstehende

A n f r a g e :

Bis wann und in welchem Ausmaß können Sie sich eine  
Reduktion der Autotelefon-Grundgebühren vorstellen?